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［7月例会報告］ 7月12日（日）は、Nさんの米寿のお祝いを

伊藤宅にて行いました。どこかレストランでと思っていました

が手頃なレストランが見つからず、我が家で正午より、お寿

司の昼食となりましたが、この日は雤降りで、レストランに出

かけなくて良かったとの声もありました。 

 さて当日は、バースデイパーソンも含め11名（非会員6名）

の参加。しかし、いつも早目に来るY子さんが何故かなかな

か来ず、先にと思っている頃やっと到着。彼女曰く、「12時半

からではないの？」。12時20分に来たので、12時半からなら

10分早いのですが、残念、20分の遅刻です。 

 お寿司は、先月に引き続き大トロもあり、握り9貫に細巻4

個をペロッと食べてしまいました。 

 その後は、バースデイケーキ。ローソクは88本は置けない

ので、8本と？の形のローソク。このローソク、かなり使い回

しをしていますが、年を知られたくない女性にとってはとても

重宝な代物。バースデイソングを歌って、ローソクを吹き消

し、ケーキを12個に切り分けましたが、このケーキかなり大

きくて、1切れが結構な量。ブラックフォレストと言う事もあり、

見ただけでかなり引いている人も。でもこのケーキ、思いの

外軽くて余り甘くもなく、結構入ってしまいます・・・先に寿司

も食べ過ぎているのに。ケーキは他に差し入れのレモンタル

トもありましたが、さすがにこれは食べられませんでした。尤

も、夕食代わりに、その日の内に食べてしまいました。 

 さて、お腹が一杯になったところで、いつもの井戸端会

議。先ず、Nさんがスピーチ。今迄の人生を色々話して頂き

ました。ひとしきり話して区切りがついたところで、遠くからの

人や諸事情のある人が帰る事に。雤が大降りだったので、も

う少し小降りになってからと残っている人で、又々お話し。そ

の中での最大の話題は、「だんだんよくなるホッケの太鼓」。

発端は、Y子さんがふと口にしたこの言葉を耳ざとく聞いた

私、「今なんて言ったの？」との質問から、この言葉について

の喧々諤々の話合い。そこにいた7人の内、この言葉を知っ

ているのが2人、聞いた事があると言うのが2人、全然知らな

い（初めて聞く）というのが2人、そして聞いた事があるかもし

れないと言うのが1人（私）でした。私に至っては、ホッケは魚

（ ）だと思っていましたが、法華経の事で、団扇太鼓を叩い

てお経（念仏？）を唱えるのから来ているそう。意味と使い方

はよく分かりませんでしたが、「煩いと思っているこの太鼓の

音も聞いている内に心地よくなる」事らしい、と言う事になり

ました。後で、インターネットで調べてみると、「太鼓を叩くの

が初めは下手でも段々リズミカルに上手になる」と言う事らし

い・・・両方の意味と言う人もいますが（夫です）。物事が段々

良くなる、とどちらにもとれる曖昧な表現もありました。日本

語って面白いですね。 

 参加費は、1人$27.00でした。 

 

[8月例会報告］ 8月9日（日）、11時半より伊藤宅において、

『闇鍋』を行いました。と言っても、11時半より「長崎原爆祈念

式典」があり、投下時刻の11時2分（日本時間）の黙祷を待っ

ていたので、闇鍋開始は正午を過ぎてしまいました。 

 鶏手羽肉、練り物、白菜、長葱、豆腐等の鍋食材の定番の

他、海老、牛肉、烏賊等々が集まり、美味しくいただきまし

た。鍋奉行はいないものの、未だ材料が鍋にたくさん残って

いるのに、次のを入れようとせかすせっかちがいたり。      

 思う存分に鍋を堪能した後は、デザート。最近凝っている

というイタリアのケーキ屋さんのケーキを買って来てくれた人

がいて、美味しいケーキも味わいました。 

そして井戸端会議では、楽しいおしゃべりのひと時。この

日、やけに言い間違いをしていたのはKさん。余りにも多く

て、NLに書こうと思っていたのに忘れてしまい、皆さんにお

知らせ出来ないのが残念（Kさん良かったネ）。 

この日の参加者は、朝、急に来られなくなったと連絡して

来た2人がいて（1人は風邪気味、もう1人はご主人のドライ

バーになってしまい）、最終的に7名（非会員3名）でした。 

 

［9月例会予定］ 9月13日 日曜日、ブライス町子さんのお墓

参りと飲茶昼食会を行います。レストラン予約の都合上、参

加者は9月6日までに伊藤（9790-0986）にご連絡下さい。 

 

［10月例会予定］ 10月11日 日曜日、斉藤幸子さん宅にて

『カラオケ・一品持寄り昼食会』を午前11時半より行います。

参加希望者は、10月4日までにご連絡下さい。 

 

［お知らせ］ 婦人部の代表者の1人だったジョーンズ修子さ

んに代わり、斉藤幸子さんが後任を引き受けて下さる事にな

りましたので、ここにお知らせします。 
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